
 

Reunión Ejecutiva y Regular de la Junta 
Jueves, October 19, 2023 9:30 AM Pacífico 

 

Phoenix High School 

 745 North Rose Street 

Phoenix, OR 97535   

                                     Ejecutiva       Regular 

Michael Campbell:    Presente Presente   

Nancy Castillo-

McKinnis:    

 

Presente 

 

Presente    

Sara Crawford:    Presente Presente    

Polly Farrimond:    Presente Presente    

Rick Nagel:    Presente Presente    

Dawn Watson:    Presente Presente    

Rebecca Weathers:    
Se unió: 

9:55 a.m. 

Presente–se fue:  

11:35 a.m. 

  
A. Sesión Ejecutiva – 9:30 a.m. - De conformidad con las disposiciones de ORS 192.660 

(2)(b)(d)   Esta reunión se inició a las 9:30 y estuvo cerrada al público. 
 

B. Llamada al Orden – La reunión pública sobre Estándares y Cumplimiento de la División 

Estatal 22 se convocó al orden a las 10:00 a. m. Supte. Jessica Hamlin dijo que el único estándar 

que no cumplimos el año pasado fue el de los minutos de instrucción en la escuela secundaria. 

Hemos ajustado el horario de campana para este año para cumplir con el año escolar 23-24. 
 

No hubo comentarios ni preguntas del público, por lo tanto, el Presidente Campbell cerró la 

reunión pública y declaró abierta la sesión regular. 
  

C. Informe del Programa – Estudiantes de PHS 

El presidente Campbell presentó primero a la junta y pidió a los miembros que hablaran un poco 

sobre ellos mismos. Los estudiantes de la clase de Gobierno AP de John Cornet hicieron a los 

miembros de la junta las siguientes preguntas. 

1. ¿Qué es lo más importante que hace la junta? El presidente Campbell dijo que el papel de la 

junta es establecer políticas, proporcionamos una especie de supervisión cuasi judicial del 

distrito y aprobamos el presupuesto. Todos somos voluntarios que defendemos a usted y a 

nuestro distrito.  

2. ¿Por qué se cambió el horario de campana respecto al año pasado? El presidente Campbell 

dijo que la junta no fija el horario de campana. Aprobamos el calendario escolar, pero los 

directores toman decisiones con respecto al manejo de las escuelas. La Sra. Cross explicó por 

qué se cambió el horario de campana.  

3. ¿Puede explicar el proceso de cómo se convirtió en miembro de la junta directiva? La 

directora Dawn Watson explicó el proceso de elección y el proceso de nombramiento cuando un 

puesto queda vacante. 



  

4. ¿Por qué se cobra la entrada a los juegos? El presidente Campbell dijo que la junta no toma 

esas decisiones, pero la Sra. Cross explicó por qué hay un cargo. 

5. ¿Existe alguna forma de que los estudiantes hagan preguntas directas a la junta sin tener que 

asistir a las reuniones? El presidente Campbell dijo que los estudiantes pueden enviar un correo 

electrónico y explicó que los miembros de la junta no pueden tomar decisiones individualmente. 

La junta toma decisiones en su conjunto.  

6. ¿Puede dar un ejemplo de una decisión tomada por la junta que haya afectado al alumnado? 

Sara Crawford dijo que en el presupuesto del año pasado, se gastaron $80,000 en nuevos 

instrumentos de banda y la junta lo aprobó a través del proceso presupuestario basado en las 

recomendaciones del personal. Dawn Watson dijo que la junta aprobó la clase de construcción 

CTE y el bono. Los fondos del bono se gastaron en la construcción de la nueva escuela 

secundaria.  

7. ¿Cómo se elige a dónde va el dinero? El presidente Campbell dijo que mucho de lo que hace 

la junta está impulsado por la visión y la misión. Es por eso que contamos con el 

Superintendente, el director de finanzas y líderes de todo el distrito escolar para proporcionarnos 

información y así ayudarnos para que podamos tomar decisiones. Dawn Watson dijo que 

también escuchamos a los miembros de la comunidad y a los estudiantes y tomamos decisiones 

basadas en lo que se quiere o lo que es una preocupación.   

8. ¿La junta tiene alguna influencia en el plan de estudios que se imparte en las clases? Dawn 

Watson explicó el proceso por el que pasamos en función de lo que exige el estado, incluido un 

comité que presenta su recomendación a la junta. Sara Crawford brindó más información basada 

en ciertos elementos no negociables que buscamos, como si el plan de estudios está disponible 

tanto en inglés como en español, si es culturalmente relevante, si puedes verte en ese plan de 

estudios–las ilustraciones tienen a un estudiante que se vea como tú, están los materiales 

disponibles electrónicamente, y otros.   

9. Dado que a la junta no se le paga, ¿cuál es la motivación de la junta para servir? Polly 

Farrimond, Nancy Castillo-McKinnis y Michael Campbell compartieron sus razones para servir. 

10. Si una clase optativa, como la clase de cocina, necesita más equipo, ¿cómo toma la junta esas 

decisiones? La directora Kalin Cross dijo que la junta asigna el presupuesto para todo el distrito 

y dentro de ese presupuesto, cada plantel escolar tiene su propio monto presupuestario. Estas 

decisiones las toman la administración y los maestros a nivel escolar en función de la necesidad 

y si tenemos dinero en el presupuesto para ello. 

Hubo un breve receso para despedir a los estudiantes.  
 

El presidente Campbell solicitó una moción para revisar la agenda y hacer que el elemento de 

acción sea el próximo para que los representantes estudiantiles puedan tener su entrevista y luego 

regresar a clase. La directora Dawn Watson hizo la moción y la directora Sara Crawford la 

apoyó. Los puntos de la agenda se reordenaron en base a este cambio. 

 

D.  Elementos de Acción – Entrevistar a los Solicitantes para Representantes Estudiantiles   

      y Concertar Citas 

Los estudiantes solicitantes son Reyna Pillajo Kern, Garrett Walker, Kiki Adams, Aubrey Emry, 

Katelyn Adams, Evon Mendoza, Javier Quintana y Addison McConnell. 
 

Se pidió a los estudiantes que entrevistaran a sus compañeros sobre un tema específico antes de 

asistir a la reunión y que compartieran sus hallazgos con la junta. Cada estudiante compartió lo 

que aprendió y la junta hizo preguntas. Después de un breve receso, la junta tomó sus decisiones 



y eligió a Aubrey Emry, Garrett Walker, Reyna Pillajo y Javier Quintana como representantes 

estudiantiles ante la junta para el año escolar 23-24. 
 

E. Acentuar lo Positivo – para ahorrar tiempo durante la reunión, algunos aspectos positivos se 

enviaron por correo electrónico. 
  

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  

 Anoche tuvimos nuestra primera Noche Familiar Latina del año. Asistieron 37 familias al 

evento y fue un gran éxito. Queremos agradecer a Felipe Reyes, Mayra Gutiérrez, Diana 

Martínez, Jessica Morga, Yesenia Solorzano, Liz Fletcher, Bry Bates, Peter Edwards y a 

nuestros socios comunitarios de La Clínica y SOU por todos sus esfuerzos para hacer un 

evento tan bien organizado e interesante. 
 

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente:  

 El Sr. Vallier dijo que tenemos un cuerpo estudiantil de 2o y 3er grado que necesita mucha 

ayuda con sus habilidades sociales y emocionales y está agradecido por el equipo de 2o/ 

3er grado que incluye a Arica Casarotti, Jen Dotson, Melanie Sprague, Michelle Geiszler, 

Jenny Weaver y Kat Paris. Están trabajando muy duro y tienen mucha paciencia. 
 

La directora de PHS, Kalin Cross, envió un correo electrónico con lo siguiente: 

 Se anima a los estudiantes de PHS a usar su voz para crear el clima y la cultura de lo que 

les gustaría formar parte. Nos reunimos con 15 estudiantes que están interesados en 

iniciar en Phoenix un capítulo del club Work2BeWell. Este es un club nacional que se 

originó en Oregón y se enfoca en priorizar la salud y el bienestar mental en los campus de 

las escuelas secundarias. 

 El personal de PHS se reunió el 13 de octubre para participar en nuestro primer taller de 

mapeo curricular. Pudimos identificar por qué el mapeo curricular es un trabajo de 

equidad y tomar las medidas necesarias para comenzar ese trabajo.  

 Un saludo a Dave Ehrhardt y Maria Thompson, así como a nuestro equipo de supervisión 

mientras terminamos nuestra temporada de Deportes de Otoño y nos preparamos para los 

Deportes de Invierno. Es gracias a la dedicación de este equipo que podemos tener 

muchos estudiantes profundamente conectados con la escuela a través del atletismo. ¡Son 

geniales!   
 

La directora de TES, Heather Lowes, envió un correo electrónico con lo siguiente: 

 El 20 de octubre es nuestro Día Anual de Color Rosa y Mezclilla, donde se invita al 

personal y a los estudiantes a vestirse de rosa y mezclilla en apoyo a las personas que han 

sido afectadas por el cáncer. Una vez más, estamos recolectando donaciones para 

entregar a Providence y Asante para ayudar a los pacientes locales que se encuentran en 

medio de su propia batalla contra el cáncer. Este evento se llevará a cabo en conjunto con 

la 5280 Fun Run de este mes. 

 Quería compartir un agradecimiento público por Jay Ledesma (actual empleado de PES 

SpEd IA y Boys & Girls Club) que trabajó 7 largas horas en el puesto de la PTA de TES 

en el Talent Harvest Festival este mes. Pasó todo el tiempo haciendo tatuajes de henna a 

los asistentes. ¡Amamos a Jay! 

 Nuestro tercer Trunk-or-Treat anual se celebrará el 31 de octubre a la 1:00. ¡Pasen a ver 

los pequeños fantasmas y duendes más lindos de la ciudad! 
 

El director de PTRA, Aaron Santi, envió un correo electrónico con lo siguiente: 

 La inscripción en PTRA ha aumentado más del 10% durante el primer mes del año 

escolar y seguimos recibiendo interés de las familias a medida que avanza el año. 



 La asistencia en todo el distrito fue un punto porcentual más alta para este septiembre en 

comparación con el septiembre pasado. 91.4% comparado a 92.4%. Un reconocimiento 

especial a PES y ATI, que registraron aumentos de asistencia de más del 2% en este 

análisis. 

 Los coordinadores escolares de talentosos y dotados están trabajando arduamente en todo 

el distrito. Un agradecimiento especial a Rhiannon Williams de PHS por asumir el nuevo 

puesto. Ella está en camino de completar los planes anuales de todos los estudiantes de 

PHS TAG antes de nuestros días de conferencia, lo que sería la primera vez en mucho 

tiempo... ¡o tal vez nunca! 
 

La directora de PES, Shawna Schleif, envió un correo electrónico con lo siguiente:  

 La Sra. Schleif agradeció a Jenny Brown, quien es una entrenadora de instrucción y quien 

ha estado completando una clase y haciendo un gran trabajo aprendiendo un nuevo rol 

mientras apoyaba a nuestra clase de segundo grado.   

 La Sra. Schleif agradeció a Christi Dixon por su ayuda en la organización de la feria del 

libro de esta semana. Es una gran oportunidad de recaudación de fondos y ella hace un 

gran trabajo asegurándose de que cada estudiante obtenga algo de la feria del libro. 
 

La vicepresidenta Polly Farrimond dijo que octubre es el Mes Nacional de los Directores. La 

Sra. Farrimond quería reconocer a todos nuestros directores y subdirectores por todo lo que 

hacen y contribuyen a nuestro distrito. Ustedes son vistos y apreciados. 
  

F. Comentarios de Ciudadanos – Hubo dos comentarios escritos que la junta recibió antes de la 

reunión. No hubo otros comentarios ni en persona ni en línea. 
 

G. Informe del Superintendente – Supte. Barry estuvo ausente de la reunión por lo que no 

hubo informe. 
 

H. Agenda de Consentimiento 
    La directora Dawn Watson hizo la moción para aprobar la agenda de consentimiento y la 

directora Sara Crawford apoyó la moción. 

     1. Aprobación de la Agenda Revisada 

     2. Aprobación de las Minutas de 10/5/23 

     3. Aprobación de las Minutas de 10/5/23 
 

I.   Información y Discusión 

      I.1. Facilities/Bond Update – No updates 

      I.2. Actualización Legislativa/OSBA – La directora Crawford dijo que hablaron con la 

Representante Susan McLain cuando vino a nuestra escuela y que tuvieron una gran reunión con 

ella. 

      I.3. Plan Maestro de Colver – Este elemento se pospuso para la próxima reunión y será un 

elemento de acción. 
 

K.  Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

L.  Clausura 

 

 

_________________________________                    _________________________________ 

Michael Campbell, Presidente                 Brent Barry, Superintendente 

 


